COMMUNE DE VILLENEUVE

- MESSAGE DU SYNDIC DE VILLENEUVE A L'OCCASION DE LA "XIV RENCONTRE VALDOTAINE" -

Chers amis émigrés, Mesdames et Messieurs,

au nom de la Municipalité de Villeneuve, de sa population tout entière, j'ai la joie de vous souhaiter la plus chaleureuse bienvenue dans notre Pays.

Je veux tout d'abord, remercier les responsables des Sociétés des émigrés et le Gouvernement Régional qui ont bien voulu nous faire l'honneur de choisir notre Pays pour cette "XIV Rencontre Valdotaine".

Il s'agit d'une Fête joyeuse et amicale qui réunit toutes les années les Valdôtains et qui témoigne les liens, la fidélité, l'attachement à notre Petite Patrie.

Cette année la Fête se déroule dans le pays natal de l'Abbé Auguste Petigat que beaucoup d'entre vous ont connu. Je veux le rappeler comme apôtre des émigrés, travailleur infatigable, aide sûre et soutien moral pour les émigrés qui arrivaient à Paris.

L'Abbé Petigat conçut cette Fête et d'autres initiatives en faveur des émigrés, l'Arbre de Noël, les Colonies de vacances pour les fils des émigrés et il nous a laissé un souvenir profond de son oeuvre. Il repose dans notre cimetière de montagne depuis 31 ans.

La Fête d'aujourd'hui a donc un sens tout particulier.

Merci aux dirigeants des Associations de l'émigration valdôtaine pour avoir voulu continuer son oeuvre.

L'amour pour la Vallée d'Aoste, l'attachement à nos traditions, à notre langue maternelle sont les liens qui encore aujourd'hui, malgré la différence de la situation économique et sociale et le grand progrès sur la voie du bien être des valdôtains, nous unissent et ce sont ces valeurs que nous proposons aux jeunes générations.

C'est dans cet esprit que je vous remercie de votre présence et que je vous souhaite una agréable journée dans notre Pays: la Communauté de Villeneuve a travaillé avec enthousiasme pour vous recevoir avec chaleur et amitié.

LE SYNDIC
Clément Dupont

Villeneuve, le 6 Août 1989